

CI-Banco compra BNY-México

Redacción > La Razón

Con el fin de ampliar sus operaciones en intermediación cambiaria y servicios fiduciarios, CI-Banco adquirió el ciento por ciento de las acciones de The Bank of New York Mellon, Institución de Banca Múltiple (BNY-México).

Los representantes de CI-Banco y de BNY Mellon concretaron la operación el pasado 30 de agosto mediante Certificados Bursátiles Fiduciarios con un valor de 500 millones de pesos y sólo está sujeta a la obtención de las autorizaciones gubernamentales que se estima obtener

CI-BANCO concretó la adquisición de The Bank of New York Mellon por 500 millones de pesos el pasado 30 de agosto

antes de finalizar este año.

Los Certificados Bursátiles Fiduciarios cuentan con un plazo de 1,278 días, equivalentes a 3.5 años, contados a partir de la fecha de emisión, en el entendido de que los certificados podrán ser amortizados con anterioridad a la fecha de vencimiento de la emisión a partir del 1 de noviembre de 2013 cuando terminará el periodo de revolvencia.

Jorge Rangel de Alba, presidente del Consejo de Administración de CI-Banco, informó que con esta adquisición se consolida la presencia de CI-Banco, amplía la base de sus clientes y se logra un segundo nicho del mercado, donde se buscará ser líder.

La calificadora nacional, HR Ratings otorgó una calificación de "HR AAA" (E) considerándola de la más alta calidad crediticia, de gran seguridad para el pago de las obligaciones de deuda, y mantienen mínimo riesgo crediticio. Standard & Poor's la calificó como "mxAAA (sf)" señalando que la capacidad de pago es sustancialmente fuerte.